

Montevideo, 9 de junio de 2016.

Querido amigo:

Como podrás imaginar estamos todos muy contentos y orgullosos por las distinciones que has obtenido en la reciente edición de la entrega de los Premios Gardel, en la hermana República Argentina.

Un Premio que es, por cierto, muy importante y de gran significación para el estímulo y desarrollo de la música y su impulso en la región y en el mundo.

Premios muy justos y merecidos en tu caso, luego de una extensa (e intensa) trayectoria que nos ha legado un arte popular memorable, del que tanto disfrutamos los uruguayos y los rioplatenses todos, un arte que logra aunar calidad e identidad en grados superlativos.

De más está decir que, en este caso, este reconocimiento viene acompañado por un plus, una recompensa adicional nada menor para ningún ser humano y es el orgullo de un padre que ve que su hija, por virtudes y talentos propios, y en honor a sus personales y destacados méritos artísticos se consolida y se expande. A Julieta, también, por supuesto, todo nuestro cariño y nuestras entusiastas felicitaciones. A Julieta, muy especialmente, como mujer que se abre camino y deja su huella en el campo de la música.

Doble razón entonces para la fiesta, fiesta que a todos los uruguayos nos llena de satisfacción y nos infunde renovadas esperanzas

Por las canciones, las alegrías...y por los Premios que vendrán, para ambos, te hago llegar nuestro emocionado saludo simbolizado en un muy fuerte abrazo.



**María Julia Muñoz**  
**Ministra de Educación y Cultura**